

休憩

大日本無產同盟、東京青年同盟、會聯盟、自治會、東京從業員組合

△ 裝電
金日本水平社無產青年同盟、政治研究會、函報合同勞傷組合、日本海員組合、仙台印刷勞傷組合、金日本鐵道從業員負組合

議長挨拶、一大要
創立大會の際は兎に角、今日大會の議長は他に適任の斧、ガラ
スことを信じておなづ抱う木面がこの榮職を典へられたことを
光榮に感ずる、創立以來評議會を取巻く周囲の一般状勢は我等に
不利であつた。被除名者と云ふ者稱は「悪」の代名詞なるか
の感を與へて人間不足、金の不足に災され、機関紙の発行能力さ
へ難はれた程で左が組合員諸君の協力一致に依つて漸く切
り捨けて今日の發展を見た。當時自分は「憂き」との尚この上に
疲れかし限りある身の力試さんとの歌詞を口かさんでは凡てから
の嘲笑攻撃を堪え忍んで来た。
評議會は抜本體を破壊する暴力固であろから在郷軍人と協力して
構成する必要がある等と中傷する者もあつた。
自分としては評議會に対する逆宣傳の一節は敢て承認するもの不
居る、即ち其組合員中に共产党の名を冠せられることは恐れ太
い者があつた。一若し他の組合の諸君が除名されるやうの場合
がちつたら組織会員の人々を志んば近へ入れる。弟衛組合の本

質せ思想的、一致不^ハる。労働組合は思想團体ではあるが、其の中不^ハ複雜なる思想を包含す。ことは當然であつて同時にそれを統一して一定の軌道を進むことがその本質であり又特色である。例へば、流軍不付にて言へば、機関車があつて列車がついて行く。夫れを機関車が石炭を燃したり湯を沸したりすることは急進的であると鎖を切れば列車は其の便鉄道の上で腐らより仕方ない。併しあがら急進的か所謂共産黨の様な機関車があつて、固く縛りつけて相互が握手して行けば、流軍は目的地に到着するのである。労働組合の中もそろひ人の居ること私は慶賀すべく又誇らべることであると信する。吾評議会が外部の人々が非難攻撃するが如きことを實際に行動の上に現はしたるは今日の發展を見るに就て第二回大會を開催するには不可能であつた。自分等從來の忍苦は最大限度ゆえのであつた。政黨問題に対する忍耐と同様であつて、労働農民党は從来吾々に門戸を開きて来た。それも意は思ひで来た。けれども近く門戸を解放するやう制限の機癡を絶叫する決心である。労農組合代表レーナー一行勧説問題については手續上に不備の弊があるたため、非難を生んだが免じ角に奮起の第一歩に評議會が踏み出しどうだことを諒らせるのである。

又國內團體の總聯合問題に対しては努力した。各地方協議會地方組合會議の域内に努力し更に金目的總聯合の一過程として公際労働代表選出協議會の成立を見た。中堅の又世間には評議會は理窟はよく言ふがストライキ一つも出来ないと非難するものが世間並のストライキの十や二十はやつて来て居る。斯くて茲に第2回の大會を邀へた。過去一年間経験苦しき内から漸く改善を見